



lundi 13 juin - 14:50

Des produits locaux dans le secteur de la cuisine collective, c'est possible



Guy Bianco (Directeur de l'EAV), Ludovic Delaloye (Cuisinier EAV) et Gérald Dayer (Chef du SCA)

Le Service Cantonal de l'Agriculture (SCA) et son Ecole de Châteauneuf en sont convaincus : il est possible de faire le choix de la proximité et du terroir même si l'on produit à grande échelle, comme c'est le cas dans les hôpitaux, les écoles ou les EMS.

Avec plus de 6 millions de repas servis à l'extérieur chaque jour en Valais, le secteur a un rôle important à jouer dans la promotion des notions de provenance, de traçabilité et d'authenticité, estime le SCA.

Pour faire le point sur la situation, les habitudes de consommation des cuisines de l'Ecole d'Agriculture ainsi que de 3 établissements actifs dans les secteurs des personnes âgées, des crèches et des UAPE, ont été mesurées. Et le verdict est flatteur : les 4 établissements utilisent 60% de produits régionaux dans la composition de leurs menus.

Suite à cette étude, un plan d'action a été mis en place pour élargir le nombre d'établissements partenaires. Il propose notamment de mettre sur pied un réseau entre cuisiniers, mais aussi avec les fournisseurs. Il porte également sur la formation continue (en partenariat avec l'Ecole professionnelle de Sion, GastroValais et Hôtel&Gastro Formation), le conseil et la gastronomie.

Pour faciliter les efforts de transition, mais aussi l'échange entre les acteurs, des cahiers des charges ont également été créés. A disposition des chefs, comme des responsables des achats et des fournisseurs.



lundi 13 juin - 15:22



Après trois ans de déficit, Collombey-Muraz présente des comptes 2015 dans le noir

Le Conseil municipal de Collombey-Muraz a le sourire. L'Exécutif présente des comptes 2015 dans le noir, pour la première fois depuis 2011.

Le bénéfice se monte à 500'000 francs, et surtout, la marge d'autofinancement est...

lundi 13 juin - 15:22



Le Service valaisan de l'enseignement interpellé sur sa politique de recrutement

Les députés valaisans auront à réfléchir sur les priorités de l'enseignement spécialisé cette semaine au parlement cantonal. Trois élus de

l'AdG, du PDC du Bas et du PLR s'interrogent dans un postulat urgent sur les...

lundi 13 juin - 14:50



Des produits locaux dans le secteur de la cuisine collective, c'est possible

Le Service Cantonal de l'Agriculture (SCA) et son Ecole de Châteauneuf en sont convaincus : il est possible de faire le choix de

la proximité et du terroir même si l'on produit à grande échelle,...

lundi 13 juin - 14:31

L'UBS lance son Prix Sommet version 2016